



**EL CARNAVAL ROTEÑO ARRANCA ESTE SÁBADO  
CON LA PRESENTACIÓN DEL PREGONERO Y EL  
CARTEL DEL CARNAVAL 2008**

**En el mismo acto, que se celebrará a las doce de la mañana en el Palacio Municipal Castillo de Luna, se homenajeará a Antonio García Torres, Antonio García Santos y Fernando Rodríguez Cordero por su aportación al Carnaval de la localidad**

Este mismo sábado día 19 de enero dará comienzo el primero de los actos oficiales del Carnaval 2008, con el que arranca las distintas actividades que se incluyen en el programa del Carnaval 2008 que se celebrará en la localidad del 2 al 10 de febrero.

El concejal delegado de Fiestas, Ismael Puyana, anunciaba en rueda de prensa que en el transcurso del acto, que tendrá lugar a las doce de la mañana en el salón capitular del Palacio Municipal Castillo de Luna, se presentará al que será el vigésimo primer Pregonero del Carnaval de Rota.

El representante municipal ha adelantado que para este año la Delegación de Fiestas ha contado como Pregonero con Julio Pardo Melero, un corista gaditano muy conocido por todos los carnavaleros, y que cuenta con una trayectoria impecable al frente de su coro, que año tras año despierta la expectación de todo el público.

Ismael Puyana ha explicado que desde la Delegación de Fiestas se ha decidido elegir a este conocido corista gaditano, buscando también dar un mayor protagonismo e incentivar el papel y la participación de los coros en nuestro Carnaval, que en años anteriores ya ha contado con coros infantiles y de adultos.

En esta misma línea, el delegado de Fiestas adelantó que con el fin de promover estas agrupaciones, el programa oficial de Carnaval de este año ha incluido como novedad un carrusel de coros.

Por otro lado, en el transcurso del acto se descubrirá el cartel que anunciará el Carnaval 2008 de nuestra localidad. El citado cartel, elaborado por Adrián Peña Moreno bajo el título "Papelillos", fue seleccionado hace unos días por el jurado calificador del concurso que cada año convoca la Delegación de Fiestas.

Como en años anteriores, el Ayuntamiento de Rota ofrecerá un homenaje a aquellas personas vinculadas con el Carnaval y que por su trayectoria han contribuido al fomento y mayor auge del Carnaval en nuestra localidad.

Ismael Puyana anunció que este año, el reconocimiento será para Antonio García Torres, Antonio García Santos y Fernando Rodríguez Cordero, tres carnavaleros a los que se homenajeará por sus años de dedicación a esta fiesta tan nuestra.

Finalmente, el delegado de Fiestas invitó a todos los roteños a que disfruten del Carnaval, y a que comiencen viviendo de lleno estas fiestas con este primer acto en el que también se contará con la actuación del Coro de Adultos de Rota y de una chirigota.

Rota, 15 de enero de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es) [www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**